
Pièces 8 Pièces

Superficie 550 m²

Référence MGB6302

Prix 6 700 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Située au cœur du secteur résidentiel de la Valmasque à Mougins, cette propriété

bénéficie  d'un  environnement  calme  et  verdoyant,  au  sein  d'un  domaine  privé

sécurisé.  Cette  villa  contemporaine  entièrement  rénovée  développe  une  surface

habitable d'environ 550 m² répartie sur trois niveaux, offrant des volumes généreux

et  une  architecture  ouverte  sur  l'extérieur.  Les  espaces  de  vie  comprennent  un

séjour  lumineux  prolongé  par  de  larges  baies  vitrées,  une  salle  à  manger  et  une

cuisine américaine entièrement équipée, créant une circulation fluide entre intérieur

et extérieur. La propriété dispose ...

Located in the residential area of La Valmasque in Mougins, this property enjoys a

peaceful and green environment within a secure private estate.This fully renovated

contemporary villa offers approximately 550 sqm of living space spread over three

levels, featuring generous volumes and an open layout designed to connect indoor

and outdoor areas.The living spaces include a bright living room extended by large

sliding windows,  a  dining area and a fully  equipped open-plan kitchen,  creating a

seamless  flow  between  interior  and  exterior.The  property  comprises  5  en-suite

bedrooms with private ...

BEAUCHAMP ESTATES

19 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
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